

Sesiona VIII pleno de agricultores cubanos



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 22 nov (RHC) El aniversario 60 del triunfo de la Revolución cubana y de promulgación de la ley de reforma agraria sustentó el VIII Pleno del Comité Nacional de Pequeños Agricultores Privados que durante dos días, hasta el 23 de noviembre, sesiona en la provincia de Artemisa.

Los integrantes de la organización evalúan el cumplimiento de tareas planteadas para el funcionamiento interno, implementación del sistema tributario enfrentamiento al delito, ilegalidades y producción alimentaria en las cooperativas agrícolas.

En relación con los surtidos de cosecha hubo la precisión de que el plan para ventas de café al Estado superan las cinco mil toneladas con incrementos comparados con el año anterior, avanzan las producciones de cacao, coco, miel de abeja, también labores destinadas a incrementar frutas y siembra de caña para producir azúcar.

En la ganadería vacuna, las cooperativas agrícolas del país aportaron al cierre de octubre más de 200 millones de litros de leche con crecimiento del seis por ciento, donde es preciso incentivar atención a las actividades porcinas y otras producciones alimentarias fundamentaron los integrantes del comité de agricultores en este encuentro.

En relación con las exposiciones, ideas y reflexiones fundamentó criterios José Ramón Machado Ventura, segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, quién asistió al encuentro.

Esas valoreaciones de dos días del comité de agricultores cubanos posibilitan definir insuficias y potenciar trabajos agropecuarios, especificados en este encuentro dedicado al permanente recuerdo del líder de la Revolución Cubana Fidel Castro a dos años de su desaparición física.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/177231-sesiona-viii-pleno-de-agricultores-cubanos>



Radio Habana Cuba